



菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ
 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力



12月12日(木)持久走大会
 ～温かい応援ありがとうございました～



昨年は雨が降り出し、途中で中止となった持久走大会でしたが、今年は素晴らしいお天気に恵まれ、子どもたちは自分の目標に向かって、最後まであきらめずに走り切ることができました。その姿はととてもたくましく、輝いて見えました。

この頑張り子どもたちだけでなく、たくさんの保護者の方々の温かいご声援と拍手があってこそ実現できたものだと思います。今後も、子どもたちの健やかな成長のために、引き続きご協力をお願い申し上げます。



小学校生活最後の持久走大会、応援に来てくださった保護者の方々にお礼の言葉を伝える6年生の姿がなんとも素敵でした。



部落差別をはじめあらゆる差別をなくす
 第40回菊陽町人権子ども集会



12月7日(土)菊陽中学校にて菊陽町人権子ども集会が開催されました。本校からは約110名の参加がありました。集会では他校の発表を聞き、自分のことを振り返り、なかまのことを考えることができました。この集会をきっかけに自分でできることを行動に移し、身の回りの差別をなくしていく仲間を増やしていきましょう。学校でもしっかりと取り組んでいきます。

火災から命を守る！



12月10日(火)の2校時、菊池広域連合南消防署のご指導のもと、**火災避難訓練**を実施しました。消防署の署員の方からは、火災の時に一番怖いのは煙を吸ってしまうこと、また、休み時間に火災が発生した時、どこを通過して避難すればよいか確認してほしい等のお話がありました。消火器の使い方も教えていただき、代表の職員と児童が水消火器を使って消火訓練を行うこともできました。大切な命を守るためにはどのような行動をすればよいか、これからも訓練を重ねていきます。



消防車見学をする3年生

今年も立派な門松が飾られました！



～おやじ委員会の皆さま
 ありがとうございました～

